

En CdMx PAN celebra apertura de casillas en Xochimilco

Las dirigencias de los partidos conformantes de la coalición Va x México aseguraron que buscan que se respete la voluntad del pueblo de Xochimilco y mencionaron que si se reduce la diferencia en 121 votos, se podrían abrir todas las casillas.

<https://www.milenio.com/politica/cdmx-pan-celebra-apertura-casillas-xochimilco>

LEONARDO LUGO Y FERNANDA ESTRADA

Ciudad de México / 23.07.2021 23:32:58

Las dirigencias del PAN, PRI y PRD capitalinas manifestaron su respaldo a la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) de abrir los paquetes electorales de 37 casillas de la elección de alcalde en Xochimilco, celebrada el pasado 6 de junio, y cuyo resultado fue impugnado por el candidato de la coalición Va x México, Gabriel Del Monte.

Destacaron que esta resolución contribuye a la transparencia y garantiza el respeto a la voluntad ciudadana. “Lo que buscamos, apegados a la norma, es justamente que se respete la voluntad del pueblo de Xochimilco. Abramos los paquetes y que sea la voluntad ciudadana y la ley lo que defina el rumbo de Xochimilco”, sostuvieron este viernes .

El presidente del PAN en CdMx, Andrés Atayde, recordó que durante el cómputo electoral se detectaron diversas irregularidades que derivaron en la impugnación y en la exigencia del conteo voto por voto, por lo que lamentó que Morena intente desacreditar la decisión del órgano jurisdiccional.

“Lo que buscamos, apegados a la norma, es justamente que se respete la voluntad del pueblo de Xochimilco. Abramos los paquetes y que sea la voluntad ciudadana y la ley lo que defina el rumbo de Xochimilco”, afirmaron los líderes entre los que también están Nora Arias del PRD e Israel Betanzos del PRI.

El líder del panismo capitalino insistió que uno de los motivos por los que procedió la impugnación fue que el porcentaje de votos nulos era mayor que la diferencia entre el primer y segundo lugar, por lo que subrayó que la decisión de la autoridad electoral no debe de asustar a nadie.

“Ordenar la apertura de 37 casillas no debe asustar a nadie, por el contrario, es sano que se abran los paquetes electorales y que a la vista de todas y de todos, ciudadanos y representantes de partidos políticos, se recuenten los votos, ya que esto permitirá convalidar la legitimidad de las autoridades electas y garantiza el respeto a la voluntad popular”, abundó al respecto.

Por su parte, el abogado Juan Dueñas, que representa al candidato panista, destacó que el acuerdo plenario tomado ayer por el tribunal, no es una sentencia definitiva, sino una decisión previa que la alianza “Va x México” tenían razón al señalar que los consejos distritales estaban obligados por la ley, a que se abrieran los paquetes electorales porque el porcentaje de votos nulos es mayor que la diferencia entre el supuesto primer y segundo lugar.

El abogado contestó a las acusaciones hechas por Morena en el sentido de qué la determinación de los magistrados electorales fue sesgada y oficiosa al recordar que los acuerdos plenarios en un Tribunal local y en el propio Tribunal Federal, no son públicos, porque su finalidad no es resolver los asuntos, sino llevar a cabo diligencias que les permitan resolver las controversias.

Explicó que sostener lo contrario, solo revela desconocimiento de los procesos jurisdiccionales, por parte de Morena “pero más grave aún, revelan un profundo miedo porque se conozca la verdadera voluntad de los ciudadanos de Xochimilco”.

Finalmente, el candidato Gabriel del Monte destacó que si de la apertura de estos paquetes se reduce la diferencia en 121 votos, se podrá solicitar en esa misma sesión la apertura total de las casillas.

“Le decimos a los habitantes de Xochimilco que las impugnaciones presentadas contienen muchos más argumentos y que el acuerdo plenario de Tribunal Electoral, es sólo una decisión preliminar, pero que ayudará a que la ciudadanía conozca el verdadero resultado de la jornada electoral celebrada el pasado 6 de junio”, puntualizó.

PRI PAN y PRD respaldan decisión de recuento de votos para elección de alcalde en Xochimilco

Los partidos PRI, PAN y PRD, apoyan la decisión de recuento de votos para la elección de alcalde en Xochimilco

https://mvsnoticias.com/noticias/destacado_app/pri-pan-y-prd-respaldan-decision-de-recuento-de-votos-para-eleccion-de-alcalde-en-xochimilco

Alberto Zamora · Viernes 23 De Julio, 2021 · 22:05 pm

La coalición por la Ciudad de México conformada por PRI, PAN y PRD respaldó la decisión del Tribunal Electoral capitalino de abrir los paquetes electorales de 37 casillas de la elección de alcalde en Xochimilco celebrada el pasado 6 de junio.

El presidente del PAN capitalino, Andrés Atayde; la presidenta del PRD local Nora Arias y el dirigente del PRI en la CDMX, Israel Betanzos, junto con el candidato Gabriel del Monte, manifestaron que la resolución contribuye a la transparencia y garantiza el respeto a la voluntad ciudadana.

“Lo que buscamos, apegados a la norma, es justamente que se respete la voluntad del pueblo de Xochimilco. Abramos los paquetes y que sea la voluntad ciudadana y la ley lo que defina el rumbo de Xochimilco”, afirmaron

Al respecto, el dirigente panista Andrés Atayde, dijo que “ordenar la apertura de 37 casillas no debe asustar a nadie, por el contrario, es sano que se abran los paquetes electorales y que a la vista de todos, se recuenten los votos, ya que esto permitirá convalidar la legitimidad de las autoridades electas y garantiza el respeto a la voluntad popular”.

El pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México ordenó al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) hacer el recuento de votos para la elección de alcalde de Xochimilco en 37 casillas de los distritos 19 y 25. Lo anterior, como parte del “Acuerdo plenario sobre la pretensión de un nuevo escrutinio y cómputo” derivado de una impugnación presentada por el PRD.

Al respecto, diputados locales de Morena anunciaron que emprenderán la defensa del voto de los habitantes de esa demarcación. En conferencia de prensa, el legislador Jesús Martín del Campo acusó a los magistrados de tener intereses particulares y vínculos con los partidos de oposición.